

# コミュニティ新聞 ふれあい

第18号  
平成24年12月15日  
亀田小学校区  
コミュニティ協議会



起震車による地震体験



## 主な事業を終え

亀小校区コミュニティ協議会  
会長 岩瀬耕一

早いもので、今年もまもなく一年が終わろうとしています。多くの皆様にご協力をいただきながら、様々な事業を実施してまいりました。世代間の交流の絆を目指した役目がどの程度果たせたかとすると、まだまだやり足りない事が沢山あるように思います。

「かめだ祭りの甚句流しに参加して楽しかったですね。」来年はもう少し練習して美しく踊りたいと思います。

九月には防災訓練を実施しました。「役に立たないのが一番ですね。」

散策ふれあい会や、おはよう朝ごはん料理講習会にも楽しく参加させていただきました。

一年を通しては、ふれあいの駅「よりなせ家」の運営・廃天ぷら油の回収など。これらの行事を担当していただきましたボランティアの皆さんには本当に頭が下がります、ありがとうございました。

現在、亀田地区コミュニティセンターの設計作業が急ピッチで行われています。平成二十七年度には素晴らしいものが完成する予定です。

触れ合いの場ができるわけですからもっと多くの皆様に参加していただけるようにこれからも努めていきますので何卒宜しくお願ひします。

## ふれあい交流部会

「かめだ祭り・甚句流し」  
8月25日(土)

「かめだ祭り・甚句流し」に亀田小学校の子どもたちや保護者の皆さん、そして地域の皆さんで一緒に踊りました。



## 活 動 報 告

散策ふれあい会  
10月14日(日)

大好評の梨と豚汁を美味しいいただきました。  
bingoゲームで、みんなで大いに盛り上がり  
楽しみました。



**「おはよう朝ごはん」  
料理講習会  
11月17日（土）**

「おはよう朝ごはん料理講習会」は、亀小コミ協、東小コミ協が共催で亀中卓球部2年生男子の参加で実施しました。

家で手伝いながら料理をやったことがある生徒や全くやたことのない生徒など、包丁を持つ手もぎこちないながらも真剣で、また、楽しく調理していました。出来上がった料理は自分のお弁当に詰めていただきました。自分たちで作った料理は、このほか美味しいかったです。



## 安心・安全部会

**合同防災訓練  
9月29日（土）**



今年の合同防災訓練は9月29日に147名の参加で実施いたしました。新潟県に1台の起震車による地震の体験・はしご車の試乗・煙の怖さ体験・応急手当講座・非常食の紹介を実施しました。残念ながら、はしご車の試乗は雨のため途中で中止になりました。

参加者の感想は「地震の怖さを体験した」「煙の中は怖かった」「勉強になる事が多く、参加してよかったです」「応急手当の体験は今後役に立つ時のために定期的に経験出来るといいと感じました」などでした。また「非常食を試食したかった」などの声は次回に活かすこといたします。

訓練は繰り返し行うことが大切と言われておりますので、来年も計画したいと思います。



## ふれあいの駅 「よりなせ家」だより

ふれあいの駅「よりなせ家」がミニギャラリーとして利用され好評をいただいております。今回は「墨絵・顔彩展」と「亀田水墨画教室展」が開催されましたので紹介いたします。今後も作品展が開催される予定ですの是非一度、お立ち寄りください。



### 墨絵・顔彩展

7月28・29日

すばらしい作品ばかりでした。  
会話もはずみ、趣味の話に花がさきました。



### 亀田水墨画教室展

9月22・23日

次回は亀田小学校校長 近藤先生の「繭の貼り絵」展を平成25年1月19日(土)・20日(日)に開催いたします。是非、ふれあいの駅「よりなせ家」においていただき、大勢の方々から鑑賞していただきたいと思います。

### 介護相談会のご案内

ふれあいの駅「よりなせ家」において、新潟市地域包括支援センターかめだの方より出張介護相談会を開催しております。

どうぞ、お気軽にお越し下さい。

これからの日程と内容をお知らせいたします。

平成25年1月9日(水) 10時30分～11時

認知症のグループホームの利用について

平成25年2月13日(水) 10時30分～11時

食事の宅配サービスについて

平成25年3月13日(水) 10時30分～11時

飲み込みにくい人の食事のお世話について

その他、介護保険等の相談も随时受け付けます。